

Trump reconoce oficialmente la pertenencia a Israel de Altos del Golán sirio



Washington, 25 mar (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, firmó una polémica declaración en la cual reconoce la soberanía israelí sobre los ocupados Altos del Golán sirio, pese al rechazo de la comunidad internacional a esa postura.

La acción del primer mandatario estadounidense sobre un territorio que Naciones Unidas considera ocupado se produjo pocos días después de su anuncio y ocurrió en la Casa Blanca ante la presencia del primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu.

Contrario a los criterios de analistas de que esta medida podría desestabilizar aún más la región, Trump justificó el paso con el argumento de una acción histórica 'para promover la capacidad de Israel de defenderse'.

Netanyahu, quien viajó a Estados Unidos mientras enfrenta en su país un complejo panorama político por acusaciones de corrupción, agradeció el apoyo de Trump y la decisión acerca del Golán sirio.

"Israel nunca ha tenido un mejor amigo que usted", manifestó el primer ministro a su anfitrión, y celebró determinaciones previas de Trump que generaron críticas a nivel mundial.

Entre esas rechazadas decisiones se encuentran el movimiento de la embajada norteamericana de Tel Aviv a Jerusalén y la retirada de Washington del acuerdo nuclear de Irán con seis potencias.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186722-trump-reconoce-oficialmente-la-pertenencia-a-israel-de-altos-del-golan-sirio>



Radio Habana Cuba